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 ５月３１日（金）、高校総体開会式の行進に参加しました。あいにくの雨で肌寒いくらいの天気でしたが、生徒・職員一

同、元気に甲佐高校をアピールすることができました！ 

旗手を務めたのは、生徒会長でバレーボー

ル部主将の後藤彩乃さん（砥用中出身） 
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  対戦相手 熊本高校 

  熊本  25     25 

  甲佐  17      9 
 

これまでの練習の成果を発揮し、強豪

相手に一時はリードするも結果としては

負けてしまいました。 

自分たちの成長を感じることができ、と

ても楽しそうにプレイしている姿が印象

的でした！ご声援くださったみなさまあ

りがとうございました。次の試合は初勝

利を目指して頑張ります。 

ダブルス、シングルス、団体戦に出場しました。女子シングル

スでは杉野愛海さん（嘉島中出身）が３回戦に進出しました。

男子団体戦に甲佐高校が出場するのは初めてということで新し

い歴史を刻むことができました。試合も、九州学院高校相手に

いいショットを決める場面もありとてもいい経験になりまし

た。三年生はこれで引退となりますが、後輩たちがその意思を

受け継いで来年に向けて頑張ります。 

強豪宇土高校を相手に、善戦しましたが０－１で惜敗しました。帰校

後、疲れも見せず練習を始めた部員達。すでに夏の大会を見据えて

いることが伝わってきました。7月8日（月）に八代工業高校と対戦しま

す。みなさん、応援をどうぞよろしくお願いします！ 

野球部～夏本番に向けて確かな手応え～  

 【入選】「カタワレ時」 牛島あおい  

(平成３０年度熊本県高等学校文化連盟 

写真専門部写真コンテスト)  

【優良賞】「オートメイル」 坂本亜優 

（平成３０年度高校美術展） 

熊本県高校総合文化祭 

個人戦シングルスに２名出

場しました。初戦突破とはなり

ませんでしたが、他校の生徒と

の交流する姿も見られ、充実し

た大会となりました。次の大会

に向けてまた頑張ります！ご

声援ありがとうございました。 



 

 普通科福祉コースで介護職員

初任者研修が始まりました。これ

から来年の１月までの１３０時間の

研修です。 

介護職員初任者研修 START！！ 

  ６月１０日、甲佐町議会の一般質問を傍聴に行きました。      

 保育園・幼稚園の入所状況について鋭い質問をされる議員

の方と、誠実に回答される役場の担当者、両者のやりとりを見

て、それぞれに町をよくするための使命感をもって活動されて

いることが伝わってきました。 

 交流人口を増やすための取り組みや緊急災害時の初動体

制についての話では予算に見合う成果があがるのか、災害時

の備えは十分か、など生徒達もそれぞれに考えるところがあっ

たようです。傍聴からの帰り道は、いつになくまじめなトークが展

開されました(^_^） 

 

 

 

外部講師で特別養護老人ホー

ム「桜の丘」の吉田様のお話に受講

生たちは熱心に聞き入りメモをとっ

ていました。全員修了に向けて頑

張ります。 

１００周年に向け、新生徒会始動！～生徒会役員選挙・生徒総会～ 

 

 

 

 ６月１２日（水）に生徒会役員選挙が行われました。投票の結果、生徒会長に2-3寺本拓生くん（中央中）、副会長に2-1

上田雅昭くん（水俣第一中）、1-3松岡優香さん（下城南中）が当選しました。今年の生徒会執行部の活動目標は、「言い

たいことを素直に言える学校へ ～つなげよう１００年の歴史～」です。学校行事を盛り上げていくために、生徒みんな

で意見を言い合い、お互いの意見を尊重し、より良い甲佐高校にしていきます。２１日（金）には生徒総会で生徒会の活動

やみんなの意見について話し合い、来年度の創立１００周年に向けて新生徒会執行部が活動を始めます。 

  １年副会長    生徒会長     ２年副会長   

 松岡 優香さん  寺本 拓生くん    上田 雅昭くん 

  （下益城城南中）   （中央中）     （水俣第一中） 

★新生徒会執行部よりコメント★ 

・創立１００周年の年の生徒会ということで、いろん

な行事等があると思いますが、生徒会執行部みん

なで助け合って良い学校にしていけるように頑張

ります。よろしくお願いします。（寺本くん） 

・甲佐高校創立１００周年を迎えるにあたり、学校行

事をもっと盛り上げていきます。そのためには、生

徒一人一人の力が必要だと思っています。精一杯

頑張ります。（上田くん）  

・生徒会に所属するのは初めての経験で少し不安

もありますが、甲佐高校をより良い学校にするこ

とを目標に頑張ります。（松岡さん） 

２学期の生徒会は学年マッチと青垣祭を盛り上げます！ 


